

**Communiqué de presse**  
Strasbourg, le 5 novembre 2019

### Témoignage client

#### **Pro Impec optimise ses frais de remise en état grâce à Autogriff**

**La start-up Autogriff fondée en 2018 par Franck Keller propose une solution d'e-carrosserie à destination des entreprises. Via l'application, les gestionnaires de flotte obtiennent en un temps record et après expertise en ligne, un devis négocié auprès de l'un des 500 carrossiers partenaires répartis dans toute la France.**

Pro Impec est spécialisée dans les métiers de l'hygiène et de la propreté depuis 30 ans et dispose d'une flotte de 300 véhicules composée pour 90% de véhicules utilitaires. Deux types de financement sont utilisés : la location longue durée pour les petits véhicules type Kangoo et les voitures particulières, l'achat pour les plus gros véhicules comme le Renault Master.

*« Notre secteur d'activité est assez complexe en raison d'un turn over important. Je suis seul à gérer la flotte sur toute la France, j'ai donc besoin d'automatiser au maximum les processus », explique Rémi Verdun, responsable Services Généraux chez Pro Impec. « De plus, à cause de l'utilisation intensive des véhicules, dont 65% sont multi conducteurs, les coûts liés aux sinistres et aux restitutions représentent un budget très élevé. La disparité des tarifs de réparation en fonction des localisations de carrosserie ne nous facilite pas la tâche ».*

Après une phase de test qui a duré 4 mois, Pro Impec décide de confier à Autogriff la gestion des sinistres et les remises en état des véhicules de l'ensemble de la flotte. L'équipe de Franck Keller prend désormais en charge toutes ces étapes chronophages : expertise, étude des devis, choix et prise de rendez-vous chez le carrossier partenaire, et ce jusqu'au paiement de la facture.

*« Le gain de temps et d'argent grâce à cette solution d'e-carrosserie est énorme. Auparavant, et malgré de multiples démarches, nous avions du mal à obtenir le bon tarif. De plus, la réparation est toujours privilégiée plutôt qu'un changement de pièce, ce qui permet d'économiser jusqu'à 40% sur le montant final. Autogriff connaît tous les loueurs et se conforme à leurs exigences en matière de restitution, c'est une réelle valeur ajoutée pour nous ! Enfin, nous sommes en contact avec le même interlocuteur depuis le début de notre collaboration, il connaît parfaitement notre environnement de travail et nos contraintes, ce qui est particulièrement appréciable », conclut Rémi Verdun.*

**A propos d'Autogriff :**

Basée à Strasbourg et fondée en avril 2018 par Franck Keller, Autogriff propose une solution en ligne destinée aux gestionnaires de flotte, leur permettant d'expertiser et chiffrer à distance un sinistre ponctuel ou une remise en état de la carrosserie dans le cadre d'une restitution. L'entreprise compte 12 collaborateurs dont 5 experts et s'appuie sur un réseau de plus de 500 carrossiers répartis sur tout le territoire. Autogriff gère à ce jour plus de 10 000 véhicules pour des sociétés telles que Puma, Cogedim ou Hartmann.